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山西华阳新材料股份有限公司 

关于参加山西辖区上市公司 2024 年投资者 

网上集体接待日暨年报业绩说明会情况的公告 

 

    本公司董事会及全体董事保证本公告内容不存在任何虚假记载、误导性陈述或者

重大遗漏，并对其内容的真实性、准确性和完整性承担法律责任。 

 

一、本次集体接待日暨年报业绩说明会基本情况 

山西华阳新材料股份有限公司（以下简称：“公司”）于 2024年 5月 20日(星

期一)15:00-17:00 在“全景路演”网站（http://rs.p5w.net）通过网络在线交流

的方式， 参加了“山西辖区上市公司 2024年投资者网上集体接待日暨年报业绩说

明会”活动（以下简称：“本次活动”），公司董事长、总经理、独立董事、董事

会秘书、财务总监、证券事务代表出席了本次活动，回答了投资者关注的问题。 

二、本次活动投资者提出的主要问题及公司的回复情况  

1、公司是否将市值管理列为公司负责人或负责部门业绩考核范畴？比重多少？ 

公司回复：尊敬的投资者，您好！公司高度重视市值管理工作，立足提升经营业

绩，保护全体股东利益，尤其做好中小股东合法权益保护工作，持续以稳定二级股票

价格和发挥资本市场价值发现功能为主要管理目标。感谢您对公司的关注。 

2、请问近期有调研公司的机构和个人吗？（包括电话调研） 

公司回复：尊敬的投资者，您好！近期没有机构和个人对公司进行调研计划，如

有，敬请关注公司的公告。感谢您对公司的关注。 

3、请问近期贵金属涨幅较大，公司铂等库存之前减值准备会充回，利好中期业绩



吗？不会又错过这一波吧。 

公司回复：尊敬的投资者，您好！近期铂、铑等贵金属价格稳步上升。6 月末，

公司将重新进行减值测试，如价格回升，公司会按照会计准则的规定对前期计提的减

值进行转回。感谢您对公司的关注。 

4、公司转型为何还是连年亏损，面对市值不断创出新低，公司在市值维护方面采

取了何种有效措施？ 

公司回复：尊敬的投资者，您好！公司将持续聚焦主业，提升经营管理水平，提

高盈利能力；优化资产结构，提升资产质量；通过高质量发展，全面提升公司市值和

价值创造能力 。感谢您对公司的关注。 

5、“太化股份”和南风化工、山西三维、煤气化等都是国资控制下的上市公司。

它的前途是和他们一样要注入成熟的优质资产，恢复融资功能，得到市场认可。而不

是托管给阳煤这么多年，没一点做为，安排几个人，自己投资所谓的项目，最后都成

了更大的新的负担。现在的总经理就是之前的董事长，包括前几届的董事长，事实证

明年年是在走下坡路，按照新规，已经到了退市的边缘。我觉得晋阳湖畔新落户的华

为智慧矿山，很近，可以寻求合作。 

公司回复：尊敬的投资者，您好！感谢您的建议，公司将对您的建议进行认真研

讨。感谢您对公司的关注。 

6、请问最近最新的股东人数？ 

公司回复：尊敬的投资者，您好！截止 2024 年 4 月底，公司股东人数为 31817

人。感谢您对公司的关注。 

7、您好，作为华阳集团管理的上市公司，是否有资产整合或划拨计划或方案？谢

谢。 

公司回复：尊敬的投资者，您好！公司会根据战略发展规划，统筹未来产业布局，

同时寻找优质企业合作，进一步提升公司资产质量和经营业绩。感谢您对公司的关注。 



8、在“参加业绩报告会”公告中表示：将“就公司 2023 年度业绩、公司治理、

发展战略、经营状况、融资计划、股权激励和可持续发展等投资者关心的问题，与投

资者进行沟通与交流，”。那就请将公司这几方面情况和打算规划向广大投资者如实

详细的介绍一下。 

公司回复：尊敬的投资者，您好！公司未来将严格依照相关法律法规的要求不断

完善公司的治理体系，聚焦主业和品牌建设，科学规范治理、提升信披质量、增强投

资者沟通。同时公司将以“高效运营、创新驱动、安全防范、绿色发展”为主线，开

拓思路，创新思维，精准聚焦，靶向发力，持续提高生产经营管理，不断提升公司市

值和价值创造能力。经营方面，公司将深耕贵金属回收加工产业，增强竞争能力；做

实生物降解新材料业务，实现业绩突破；延伸充电桩产业，抢占市场份额。感谢您对

公司的关注。 

9、您好，根据新浪财经 ESG 评级中心的数据，贵公司去年只被商道融绿评为 C，

社会分项表现也不突出。请问您是否了解公司具体的 ESG表现情况？贵公司未来是否

会重视 ESG的发展？有哪些具体的行动来增进员工福利的计划吗？ 

公司回复：尊敬的投资者，您好！公司高度重视 ESG工作，将生态环保要求融入

发展战略和公司治理过程，做优做精生物降解新材料、贵金属回收加工、新能源汽车

充电桩等绿色产业，为建设资源节约型、环境友好型社会做出贡献。公司坚持“企业

发展，职工贡献”的工作原则，持续深化精神文明建设工作，落实职工疗养政策，全

面开展职工健康体检，做实大病互助，丰富职工文化生活，不断为职工谋福祉。感谢

您对公司的关注。 

10、如果公司今年经营继续亏损是否会退市，目前公司采取了哪些有效措施来扭

亏 ，目前公司的贵金属回收和 PBAT两大主业今年中报能盈利吗？ 

公司回复：尊敬的投资者，您好！今年，公司对市场状况进行研判，科学确定原

料采购批次，以降低成本；加大研发投入，丰富铂网产品，提升市场份额，增加加工



费收入；加强贵金属产业链延展，根据市场开拓情况，积极推进废旧催化剂回收利用

业务。PBAT及制品业务加大市场开拓力度，提升产能，降低生产成本。通过以上措施，

提升公司收入水平、盈利能力不断提升。感谢您对公司的关注。 

11、请问公司会因收入不足 3亿元退市吗？ 

公司回复：尊敬的投资者，您好！公司将积极提升生产组织效能、构建市场营销

体系，开拓生物降解材料、制品和贵金属产业的市场销售渠道，优化产品配方和工艺

技术，提升产品的质量和市场知名度，稳定战略客户，拓展新客户，促进产能提升，

销售规模扩大，从而确保公司营业收入达到 3 亿元以上。感谢您对公司的关注。 

 三、其他事项  

本次活动具体情况详见全景网路演（http://rs.p5w.net/）。在此，公司对关注

和支持公司发展并积极提出建议的投资者表示衷心感谢！欢迎投资者通过电话、邮件、 

上证 e 互动平台等方式与公司进行交流。公司有关信息以公司在指定信息披露媒体

《中国证券报》、《上海证券报》和上海证券交易所网站（http://www.sse.com.cn）

刊登的公告为准，敬请广大投资者注意投资风险。 

 

特此公告。  

 

山西华阳新材料股份有限公司董事会 

2024年 5月 22日 


